

Decepción

Publicado por isabel - 13 Dic 2019 15:02

Hola. Buenas tardes. Desde aqui solo quiero mostrar mi decepción.

Hace pocos meses han fallecido dos socios, concretamente Rafa Casasola y Pedro (Pelolo) en muy corto espacio de tiempo. En ningún momento esta asociación los ha nombrado. No se cual ha sido el motivo, quiero pensar que igual lo hay, e igual ese motivo hasta me convence y me tengo que callar, pero creo que se debería de haberlos nombrado minimamente. MI pregunta es ¿que somos un número?. Parece ser que si. Parece ser que la parte humana de Acb se ha esfumado. Saludos.

=====

Re: Decepción

Publicado por acb_web - 13 Dic 2019 17:16

isabel escribió:

Hola. Buenas tardes. Desde aqui solo quiero mostrar mi decepción.

Hace pocos meses han fallecido dos socios, concretamente Rafa Casasola y Pedro (Pelolo) en muy corto espacio de tiempo. En ningún momento esta asociación los ha nombrado. No se cual ha sido el motivo, quiero pensar que lo hay, e igual ese motivo hasta me convence y me tengo que callar, pero creo que algo así se debería de haber puesto en algún post o minimamente nombrarlos. MI pregunta es ¿que somos un número?. Parece ser que si. Parece ser que la parte humana de Acb se ha esfumado. Saludos.

Hola Isabel

Por desgracia han fallecido más de dos soci@s este año y se les recordó nada más dar comienzo la Asamblea pasada. Pedro no fue hace meses, fue hace pocas semanas.

Que descansen en paz

=====

Re: Decepción

Publicado por isabel - 13 Dic 2019 17:44

¿asambleaj???.¿ y ya está??? 

¿ mas socios? Pues se les nombra...como hacen en cualquier otro club asociacion etc..

=====

Re: Decepción

Publicado por isabel - 13 Dic 2019 18:02

No tiene ni pies ni cabeza 

Muchas gracias por tu respuesta.

=====

Re: Decepción

Publicado por Mihaela - 13 Dic 2019 22:31

Priorizar, cuidar y disfrutar de la vida, siempre... mientras dure... Porque vamos a tener una eternidad para disfrutar de la muerte...

Confío en que el lado humano de AcB no está representado a través de una actuación post mortem, sino intra vitam...

=====

Re: Decepción

Publicado por Activania - 14 Dic 2019 18:39

LAMENTABLE... qué triste...

=====

Re: Decepción

Publicado por Mihaela - 14 Dic 2019 20:50

Hace pocos meses (para mi cómo si fuera ayer...) una socia y también amiga, **JESSICA MARTÍNEZ CALABOR**, con toda una vida por delante, **GRITÓ EN VIDA**, a los cuatro vientos, su necesidad de ser apoyada emocionalmente... y no sigo...

Lo que ha pasado, ha sido **LAMENTABLE**... y triste, muy triste...

Pero ahora, ya no está entre nosotros (estará en los corazones de algunos de nosotros)... ahora da igual cualquier cosa que haría alguien por ella, porque ella no va a volver... Por eso dije "cuidar" o "

amar

" (que es lo mismo), la

VIDA

... mientras dure...

=====

Re: Decepción

Publicado por Rafa III - 26 Dic 2019 21:56

Isabel, cuánta razón tienes....yo cada vez tengo más claro que, para esta junta directiva y su círculo de "colegas", somos solo un número....

Lo de las salidas en bici y demás temas relacionados con la bicicleta es una "tapadera" para movilizar a varios cientos de personas al año, y justificar ante algunas instancias que llegan a todas esas personas, y así llegar a conseguir sus verdaderos propósitos que no son otros que objetivos políticos y económicos.....

Afortunadamente cada vez engañan a menos gente...y afortunadamente, los que estamos en esta asociación por la afición a la bicicleta, seguimos saliendo en bici y disfrutando de las rutas y los paisajes.

Un saludo a todos los que solo estamos aquí por la bici.

=====